

Extrait du Vorey sur Arzon

<http://vorey.fr>

Les écoliers de l'école Ste Thérèse

en direct de la station spatiale internationale

- Vivre à Vorey - Scolarité -



Date de mise en ligne : lundi 27 mars 2017

Description :

Lundi 20 mars 2017 à 14 h 00 précises, les écoliers de l'école Ste Thérèse de Vorey avait rendez-vous avec Thomas Pesquet, en direct depuis la station spatiale internationale à 400 km au-dessus de nous...

Vorey sur Arzon



Lundi 20 mars 2017 à 14 h 00 précises, les écoliers de l'école Ste Thérèse de Vorey avait rendez-vous avec Thomas Pesquet, en direct depuis la station spatiale internationale à 400 km au-dessus de nous.

En effet, l'école participait à une vidéo-conférence interactive avec Thomas Pesquet. A l'occasion de La journée mondiale de l'eau, l'Astronaute de l'Agence Spatiale Européenne et Ambassadeur de l'UNICEF, débarquait dans notre école ! _ Les élèves étaient invités à lui poser une question en direct. La conférence avait lieu dans le cadre de la Semaine de la Presse et des médias dans l'école en partenariat avec l'UNICEF pour la promotion de la "journée mondiale de l'eau" en direct sur internet.

Ensuite, l'astronaute français répondait en direct à quelques questions sélectionnées. Les élèves étaient excités et ravis de pouvoir voir en direct, Thomas Pesquet depuis l'espace. Et oui, c'était possible !

Post-scriptum :

